Résumé du PFE : Sous-titre : Etude du profil de résistance chez les bactéries du genre Staphylococcus et Streptococcus responsables d’abcès chez les carnivores domestiques.
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Résumé :
Les affections cutanées chez les chats et chiens sont fréquemment rencontrées en
consultation clinique, notamment les abcès. D’où l’intérêt de bien identifier et caractériser les
agents en cause afin d’établir une thérapeutique efficace.
L’isolement des bactéries en cause a été réalisée selon les méthodes d’identification
bactériologiques standards. Un total de 20 souches bactériennes différentes appartenant au
genre Staphylococcus et Streptococcus, au sein des staphylocoques, 8 espèces ont pu être
identifiées tandis que 2 espèces seulement concernant le genre streptocoque.
Les résultats obtenus confirment le constat préoccupant établi par d'autres études,
puisque pratiquement toutes les souches isolées ont montré au moins une résistance à trois
antibiotiques ou plus, tandis que la quasi-totalité manifeste une résistance multiple.

Summary :
Skin conditions in cats and dogs, notably abscesses, are frequently encountered in
clinical consultations. Hence, there is a significant interest in accurately identifying and
characterizing the causative agents to establish effective therapeutic strategies.
The identification and characterization of the bacteria in question were conducted using
standardized bacteriological identification methods. This allowed us to identify 20 different
bacterial strains belonging to the genera Staphylococcus and Streptococcus. Among the
staphylococci, 8 species were identified, while only 2 species were identified within the genus
Streptococcus.
The results obtained confirm the concerning observation established by other studies, as
virtually all isolated strains exhibit resistance to at least three antibiotics, with almost all
demonstrating multidrug resistance.
